

Planverfahren Kölner Ringstraßen im Rahmen der Umsetzung des städtebaulichen Masterplans für die Kölner Innenstadt
Vorlage-Nr. 3309/2010

**hier: Begründung der Dringlichkeit für den Beginn der Beratungsfolge
mit der Sitzung des Stadtentwicklungsausschusses am 30.09.2010**

Mit der Diskussion über die Stadtgestalt des Ebertplatzes, als eines vom Rat zur Umsetzung des Masterplans beschlossenen Projekts, ist die Lenkungsgruppe Masterplan übereinstimmend zu der Auffassung gelangt, dass der Ebertplatz als Teil des Ringstraßensystems nicht alleine zu betrachten ist, sondern die Kölner Ringstraßen insgesamt als vorrangige Maßnahme eingestuft werden sollten. Daher rät die Lenkungsgruppe, frühzeitig ein stadtgestalterisches Leitbild für die Ringstraßen in den unterschiedlichen Abschnitten zu entwickeln.

Um der Kontinuität bei der Umsetzung des städtebaulichen Masterplans nachdrücklich Rechnung zu tragen, ist ein Beginn der vorbereitenden Maßnahmen noch im Jahr 2010 geboten.

Angestrebt wird in diesem Zusammenhang den abschließenden Beschluss durch den Stadtentwicklungsausschuss im November 2010 fassen zu lassen.